

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2019)
Heft: 115

Rubrik: Chronique : de mère en fille...

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Le mois de Monsieur Météo

par PHILIPPE JEANNERET, MÉTÉOROLOGUE

De mère en fille ...

Les mariages mixtes obligent souvent les futurs époux à faire des choix... ce qui peut mener à des situations assez inattendues. Voici le récit d'une chère amie que je ne suis pas près d'oublier.

- Mon père et ma mère sont tombés amoureux dès le premier jour. Ils ne se sont jamais quittés. Mais cela n'a pas été simple pour se marier...
- Pourquoi?
- Mon père était catholique et ma mère protestante.
- Les mariages mixtes, ce n'est pas un problème chez nous!
- C'était les années septante... ils voulaient se marier en Valais. Le curé exigeait que ma mère se convertisse au catholicisme avant le mariage.
- Une conversion, cela peut prendre passablement de temps. Comment ont-ils fait?
- Ils ne voulaient pas attendre, ils ont insisté... Le curé a finalement accepté de célébrer le mariage à condition que mon père «ramène ma mère sur le droit chemin», une fois unis. Il l'a d'ailleurs répété à l'église pendant un sermon interminable.
- Cela ne les a pas empêchés d'être heureux!

- Non, sauf que je suis née de cette union et que j'ai hérité de «l'obligation» de mon père: une éducation catholique dans les règles de l'art, avec le baptême, le catéchisme et tous les Saints-Sacrements...
- Et cela t'a compliqué la vie?
- Oui... le jour où je suis tombée amoureuse d'un protestant et que j'ai voulu l'épouser.
- Encore une histoire de mari qui doit remettre sa femme dans le droit chemin?
- Non, il n'y a pas eu de conditions au mariage. Le problème s'est posé quand j'ai eu mon premier enfant.
- Pourquoi?
- Je ne savais pas si je devais lui donner une éducation catholique ou protestante!
- Sacré dilemme...
- J'ai demandé à ma mère ce qu'elle en pensait. Elle a répondu: «Ma fille, tu lui donneras une éducation protestante! Je ne dis pas cela pour avoir le dernier mot, mais parce qu'il est toujours bon d'élever ses enfants dans une autre religion que la sienne...»

Belle leçon de tolérance...

Venez célébrer les 100 ans de notre dynamique association!



Informations complémentaires et inscriptions sur
www.psvd100.ch ou par téléphone au 021 646 17 21

**PRO
SENECTUTE**
PLUS FORTS ENSEMBLE
100 ans

Festivité-danse *Dans'100 ans*
 Mardi 10 septembre à Bussigny
 Lundi 14 octobre à Cossonay
 Mercredi 11 décembre à Bex

Tournoi de pétanque
 Mardi 24 septembre à Perroy

Film-documentaire *Les dames*
 Mardi 1^{er} octobre à Aubonne

Loisirs-découverte *Portes ouvertes des «quartiers et villages solidaires»*
 Courant novembre